



„Das war toll, die Geräusche waren laut und gut“: Mitmachtheater „Hinter den Kulissen“ in der AWO-Kindertagesstätte Pirmasenser Straße

Viernheim (kt) – Am 30. Juni besuchte uns das Mitmachtheater „Hinter den Kulissen“. Um 9 Uhr begann das lustige Spiel, bei dem der Schauspieler den Kindern verschiedene Effekte und Geräusche zeigte. Die Kinder lauschten interessiert den ver-

schiedenen Geräuschen, welche mit unterschiedlichen Materialien erzeugt wurden. Sie probierten aus, ob das Essen auf der Bühne echt ist und die Steine wirklich schwer sind. Beim Erraten der Geräusche und dem plötzlichen Schneegestöber im

Turnraum hatten die Kinder sehr viel Spaß.

Das Kinopolis Rhein-Neckarspendierte dann dazu zum Abschluss für jedes Kind eine Tüte Popcorn und ein kleines Überraschungsgeschenk. Fotos: kt